

El mes del espanto

Publicada en *octubre 31, 2019*

Colaborador invitado / **El mes del espanto**

Tradicionalmente octubre es un mes muy difícil para los inversionistas. La historia describe las peores caídas en las bolsas y las crisis más severas en dicho mes en múltiples ocasiones. No en balde los manejadores de portafolios aumentan la cautela casi todos los años. En éste, la precaución parece que será mayúscula con bastante justificación. Los analistas e inversionistas llevan cuestionando desde hace tiempo el fin del ciclo de recuperación de la economía de Estados Unidos. Desde que se planteó la «normalización» de las políticas monetarias en el 2016 (que no es otra cosa que un aumento de las tasas de interés) y, muy en especial, desde que iniciaron las hostilidades en la llamada guerra comercial (en marzo del 2018), los agentes observan una reducción paulatina del crecimiento y anticipan una etapa de recesión...», comenta Rodolfo Campuzano, Director de Estrategia y Gestión de Portafolios en INVEX.

El Financiero, Economía, Pág. 12, Rodolfo Campuzano.

Más información...

INVEX Banco

El socio financiero de los Líderes de México



Esta entrada fue publicada en *Sala de Prensa*. Guarda el *permalink*.

[← Sobre la fortaleza del peso](#)

[ENTREVISTA Rodolfo Campuzano: Se configuran malos datos económicos para el tercer trimestre y fin de año para EU. →](#)

Buscar ...



ENTRADAS RECIENTES

- ENTREVISTA Rodolfo Campuzano: Se configuran malos datos económicos para el tercer trimestre y fin de año para EU.
- El mes del espanto
- Sobre la fortaleza del peso
- Producto Interno Bruto (3T 2019)
- Rendimientos

Centros Financieros:

México - Lomas | México - San Ángel | Monterrey | Guadalajara | Querétaro | Mérida | Miami | Veracruz | Torreón

Correo Electrónico:

info@invex.com

[Aviso de Privacidad](#)



INVEX